

blieb Ellen zurück und verhüllte ihr Gesicht mit beiden Händen, als wollte sie sich ihr Alleingelassensein verbergen. Erst als Paul, der trotz ihres Flehens, daß er sich retten möge, wie angewurzelt stehen blieb, nun den Schwur that, keinen Schritt von ihr zu weichen und Ismaels Rache über sich ergehen zu lassen, streckte sie unter strömenden Thränen die Hände nach ihm aus, worauf er sie mit kräftigem Arme auf der Spur der Vorangeeilten mit sich fortriß.

Sechstes Kapitel.

Ein vermeintlicher Basilisk.

Wir haben den zurückgekehrten Squatter in sein heimge suchtes Lager hinausstürmen sehen, wo er allerlei Hausrat durcheinander geworfen und seine mit Stricken gefesselten Kinder in einer Rindenhütte liegen fand. Es geschah dies in demselben Zeitpunkte, da sich unsere fliehenden Freunde in einem kleinen Dickicht aus Baumwollbäumen und wilden Neben hatten verbergen können. „Ich fürchte,“ begann der Wildsteller, als sie wieder zu Atem gekommen waren, „wir werden die Uebermacht der Verfolger bald auf dem Halbe haben — sagt an, Hauptmann, könnt Ihr uns nicht zu der Stelle führen, wo Eure Mannschaft liegt?“ — „Unser Sammelplatz,“ erwiderte Middleton, „ist viele Meilen von hier, am Ufer des Plattestroms.“ — „Das ist ein böser Fall,“ versetzte der Alte; „zum Glück kenne ich diese Gegend wie die Fächer meiner Jagdtasche und weiß uns einen Unterschlupf. Aber die Zeit ist kostbar, also vorwärts, vorwärts!“

Nun ging's durch öde Moor- und Hebestrecken über Höhen und Niederungen, bald im Bogen bald gradaus, unaufhaltsam dem gesuchten Zufluchtsorte entgegen. Nach zweistündigem Marsche blieb Hektor, der seinem Herrn, als wäre ihm die einzuschlagende Richtung gleichfalls bekannt, stets vorausgegangen war, auf einmal stehen und stuzte, kauerte sich nieder, schnupperte einen Augenblick in die Luft hinaus und fing nun kläglich zu winseln und zu heulen an. „Du hast recht, alter Gesell, du kennst den Ort wieder,“ sprach der Wildsteller zu dem Hunde und zu seinen Gefährten, als sie ihm nachgekommen waren: „Seht ihr das Dickicht dort drüben? Ein sichereres Versteck giebt's nicht für uns; dort können wir liegen bleiben, solange 's uns gefällt, denn keiner von des Squatters Söhnen wird sich hineinwagen.“ — „Ja, ja,“ jagte Middleton in graufender Erinnerung, „es ist die Stelle, wo der Leichnam liegt!“ — „Ganz recht,“ erwiderte der Wildsteller.